

# Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba, Regionalgruppe Stuttgart



und



## Waldheim Gaisburg

**Donnerstag, 04. Mai 2017,  
19:30 Uhr**

# Neues aus Kuba

Wie hat sich der Besuch von Barak Obama im letzten Jahr auf Cuba ausgewirkt, und wie beeinflusst Donald Trump, der neue Präsident der Vereinigten Staaten von Amerika in seiner 3-monatigen Amtszeit Cuba.

Wir berichten davon und von unserer 4-wöchigen Kuba-Reise im Frühjahr 2017 und zeigen Bilder von der Übergabe der Endoskopischen Zusatzgeräte an die Klinik Abel Santamaría in Pinar del Río, aus Santiago de Cuba und La Habana.



*Hilde und Reiner*



von rechts nach links:

- Reiner Hofmann
- "Coco"
- Hilde Gerigk
- "Pacho"
- Studentin aus Mexiko
- Ärztin
- Sergio vom ICAP Pinar
- Direktor der Klinik
- Direktorin der Gesundheitsbehörde Pinar del Río